
教育長

（2）部活動の在籍率の変遷と外部習い事との関係についてどのように捉えておりますか。

（3）他校や他市との合同チーム編成の考え方についての御見解はいかがですか。

　中学校における部活動は、チームワークの重要性や、自分の得意分野を更に伸ば

　昨今、生徒数の減少もありますが「やりたい部活がない」という理由から外部の習い

　ただ、昨年１年間の本市の交通事故の発生状況をみますと、人身事故がおよそ２０

事に移行したり、意図的に部活動に参加しない生徒もいるかと思われます。

に考えているのか、以下順次質問します。

教育委員会

　時代の変化とともに部活動の在り方も変化していかなくてはなりませんが、教育委

ており、これは埼玉県下で上から１５番目の長さとなっています。

（1）おおむね１０年程度での各中学校の部活動数と在籍生徒数の変遷は。

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　中学における部活動の現状と今後について 　　　　　（３０分）

していくためにも非常に重要な位置づけであると思われます。

市長

　鶴ヶ島市の交通安全対策について以下順次お伺いいたします。

（1）　市内の交通事故発生多発地帯、時間帯及び年齢層は。

員会としては部活動の現状をどのように捉えており、今後の方向性についてどのよう

２　鶴ヶ島市の交通安全対策の現状と課題について 　　　　　（３０分） 市長

０件ほど、物件事故が１，２００件ほどある状況です。

　鶴ヶ島市における交通死亡事故ゼロ日数は令和３年８月１９日現在で６８１日となっ

（3）　埼玉県警、市内団体との連携の状況と今後の更なる強化についてのお考えは。

（2）　事故発生多発地帯に対してどのような対策を講じていますか。


